

PAMERAN FROM FARM TO TABLE EXPO 2017 SIAP DIGELAR

Written by sekretariat

Thursday, 24 August 2017 14:30 -



JAKARTA, Kamis 20 Juli 2017. Guna mendukung peningkatan produktivitas di sektor pertanian dan peningkatan ekonomi lokal, tahun ini akan diselenggarakan pameran bertajuk "*From Farm to Table*" persembahkan dari Krista Exhibitions (PT Kristamedia Pratama).

Pameran berskala internasional yang akan digelar pada 6-9 Desember 2017 mendatang di Indonesia *Convention Exhibition* (ICE), BSD City, Tangerang ini akan menampilkan berbagai macam acara menarik dari industri pertanian, perkebunan, hortikultura, florakultura dan peternakan.

"Pertanian kita sangat besar, karena itu kita membutuhkan wadah seperti pameran ini yang akan berfokus pada produk-produk pertanian maupun peternakan lokal, serta teknologi di dalamnya," ujar CEO PT Kristamedia Pratama, Daud Salim, saat acara jumpa pers di Kementerian Pertanian, Kamis (20/7).

Ia menambahkan, *From Farm to Table Expo* 2017 yang baru pertama kalinya akan digelar ini akan diikuti lebih dari 100 peserta dari berbagai negara, seperti Indonesia, Australia, China, Taiwan, Korea, Singapura, Jepang, Polandia, Uzbekistan, Denmark, Spanyol, Amerika Serikat, Jerman, Malaysia dll. "Sudah ada sekitar 110 perusahaan yang mendaftar ikut pameran ini, kemudian dari kedutaan Australia juga akan ikut berpartisipasi," tambahnya.

Lebih lanjut, nantinya perusahaan-perusahaan yang bergabung dalam pameran ini akan menampilkan berbagai produk, jasa, serta teknologi terkini di industri pertanian dari berbagai sektor, seperti *horticulture, planting & irrigation, harvesting equipment & machinery, agri-chemicals*, *smar*

PAMERAN FROM FARM TO TABLE EXPO 2017 SIAP DIGELAR

Written by sekretariat

Thursday, 24 August 2017 14:30 -

t farming

,

processing

,

logistic

dan

energy

.

Sementara, Direktur PPH Direktorat Jenderal Hortikultura, Kementerian Pertanian, Yasid Taufik, yang turut mendukung terselenggaranya pameran ini, menyambutnya dengan positif.

Pameran ini juga mendapat dukungan penuh dari Kementerian Perdagangan, Kementerian Perindustrian, Kementerian Kelautan dan Perikanan, Kementerian Koperasi dan UKM, serta Asosiasi Perusahaan Alat dan Mesin Pertanian (Alsintani), Asosiasi Perusahaan Pengendalian Hama Indonesia (Aspphami), Asosiasi Kakao Indonesia (Askindo), Gabungan Perusahaan Makanan Ternak (GPMT), Perhimpunan Agen Tunggal Alat Berat Indonesia (PAABI), Aliansi Organisme Indonesia (AOI), *European-Indonesian Business Network* (EIBN) dan Kamar Dagang Jerman (EKONID).

(RBS)